## Antrag 239/II/2019 KDV Marzahn-Hellersdorf Regelmäßiges Mobilitätstraining bei der BVG und der S-Bahn GmbH

## Beschluss: Annahme

Die sozialdemokratischen Mitglieder des Berliner Abgeordnetenhauses und des Berliner Senats werden aufgefordert, sich bei BVG und S-Bahn für eine häufigere und regelmäßige Taktung der Mobilitätstrainings einzusetzen. Je Quartal sollte es berlinweit einmal möglich sein, an einem solchen Training teilzunehmen.

## Überweisen an

AH Fraktion, Senat

## Stellungnahme(n)

• **Stellungnahme der AH-Fraktion 2020:** Die SPD-Fraktion hat im Dezember 2019 einen entsprechenden Fraktionsantrag beschlossen. Dieser befindet sich in Abstimmung mit den Koalitionspartnern.